



СВИДЕТЕЛЬСТВО
О СООТВЕТСТВИИ ПРЕДПРИЯТИЯ
СЕРТИФИКАТЕ
OF FIRM CONFORMANCE

Настоящим удостоверяется, что
This is to confirm that

EUROPEAN MANAGEMENT AND MARINE CORPORATION
Howe Moss Place, Kirkhill Industrial Estate, Dyce, Aberdeen, AB21 0GS, UK

соответствует требованиям Российского морского регистра судоходства как предприятие, осуществляющее:
has been found to conform to requirements of Russian Maritime Register of Shipping as a Firm engaged in:
22014000

Проведение работ по заделке концов канатов; заливка тросовых патронов двухкомпонентным составом Wirelock, отрезовка патронами и алюминиевыми втулками огонев с коушами и без;
Изготовление стальных стропов с использованием канатов диаметром от 6 мм до 104 мм.;
Замена канатов;
Испытание канатов под нагрузкой и на разрыв при усилиях до 200 т.

To carry out the following works: to make end termination by using wirelock, thimble eyes by mechanical splice and soft eyes splice using steel and aluminium sleeves;
Making all types of steel slings using ropes from 6 mm to 104 mm.;
Ropes spooling and installation works;
Wipe destructive and load testing under load up to 200 t.

Акт освидетельствования № 13.00313.278 от 24.07.2013
Superv Report No. _____ of _____

Настоящее Свидетельство действительно до 24.07.2018
This Certificate is valid until _____
при условии подтверждения через каждые 30 месяца(ев).
subject to confirmation each _____ month(s).

Настоящее Свидетельство теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи 24.07.2013 № 13.00314.278
Date of issue _____

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



М.П. (подпись)
signature
Буренков В.Н. / V. Витенков
(фамилия, инициалы)
name